

1学期 バイキング給食



4月25日(木)にバイキング給食をしました。いつもは、大おかず・小おかずとメニューが決まっていますが、バイキング給食は、から揚げや揚げ餃子などの人気メニューを自分たちで選んで食べられるということで、子どもたちも大はしゃぎ。中には「俺おかわり3回も行った!!」と自慢する子も・・・。

また、この日は、栄養士さんとの交流もあり、いつもおいしい給食を考えてくださっている栄養士さんに感謝の気持ちを伝えることができました。

修学旅行



5月22日～23日、広島・岡山・姫路に修学旅行へ行きました。広島では平和記念公園や原爆資料館で戦跡を見たり、被爆者の方の話を聞いたりしました。被爆者の方の話の中で「平和が大事です。次は君たちの時代。」という言葉が印象的でした。

2日目は、姫路セントラルパークへ行きました。バスサファリ・遊園地と楽しいひと時を過ごすことができました。

たなばた交流



7月5日(金)、1年生とたなばた交流をしました。「これどうやって作るの?」「お兄ちゃん、お姉ちゃん教えて〜」「つけられないよ〜」・・・困っている一年生を優しく助けてあげる6年生の姿は、さすが最高学年といった感じで頼もしかったです。また、交流をできたらいいなと思います。

2学期

運動会



9月29日（日）に運動会がありました。小学校生活最後の運動会。今年は、5年生と一緒に組体操だけでなく、「フラッグ」も取り入れました。ノリのいい曲から「座頭市」という渋い曲にも合わせてのフラッグの演技や、ハイテンポなクイックピラミッドなど、6年生と5年生で高学年らしい力強い演技できました。

連合運動会

10月17日（木）に連合運動会が行われました。市内8校の小学6年生が、東奈良小学校に集まり、それぞれの種目の記録を競います。この日のために授業や放課後を使って練習をした成果を存分に発揮することができました。



調理実習



12月の月上旬に調理実習を行いました。「ジャーマンポテト」を作りました。班で役割を分担し、手際よく作ることが出来ました。自分たちで作ったものは、とってもおいしかったです。